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Безответственное заявление сделал главный мэрский финансист Богдан Масан, да
такое, что впору проверить человека на вменяемость…

      

Видимо, не столько озадаченный секвестром муниципального бюджета, сколько желая
заработать «очки» на новом месте работы, директор департамента финансов мэрии
Омска предложил… «закрыть или перепрофилировать треть молодежных клубов»

  

города-миллионера!

  

  

В принципе, учитывая с какой скоростью коренное население мегаполиса безвозвратно
покидает насиженные места, логика в этом есть.

  

Зачем содержать то, что в скором времени будет не востребовано и придет в
негодность по причине…

  

отсутствия подростков?!
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  Так уже было в нашей новейшей истории, когда под шумок ими же устроеннойдемографической ямы ельцинские «либерасты и дерьмократы», а также ихпровинциальные апологеты взяли да и массово распродали и перепрофилировалидетские сады. "За ненадобностью".  Озолотились тогда многие. Теперь страна и народ со скрипом, чертыхаясь инедоумевая, наверстывают упущенное. Оплачивая бездумную политику 90-х.  Втридорога.  

  Такое ощущение, что недавний печальный опыт никак не отразился на кругозорепредставителей местной власти. Ничему не научил.  Судя по всему, господин Масан, будучи при муниципальной должности и находясь встенах официального учреждения, излагает ведь не поток собственных мыслей,озаривших его за завтраком накануне аппаратного совещания в мэрии или в пижаме зарюмкой  шотландского виски.  

  Или этот чиновник со стажем из 90-х реально не понимает смысла происходящих сОмском катаклизмов?! Всю глубину и рукотворность постигшего наш мегаполиссоциального упадка и общественного кризиса?!  Такое ощущение, что, будучи до мозга костей человеком команды экс-мэра Шрейдера,Масан подсознательно продолжает то же уничтожение Омска, которое было такуспешно начато  при его патроне.  

  Ведь любому здравомыслящему человеку понятно, что нужно не сокращать, анаращивать количество клубов по месту жительства, кардинально меняя (оздоровляя ипопуляризируя) их идеологию. А для реализации новой концепции нужны не громкиезаявления «о сокращениях», а, наоборот, нужно сначала финансово и материальновложиться, чтобы  получить отдачу.  

  Может быть, это только со стороны предложения-новации выглядят, как дважды два –ясными и логичными?  Например, ежу понятно, что детские клубы по месту жительства не нужно привязыватьк помещениям, втискивать их в прокрустово ложе квадратных метров и отсюдаподсчитывать их эффективность. «На метр полезной площади». Наоборот, нужномаксимально насыщать их инфраструктуру, расширять сферы влияния, внедрять новыеформы и инструменты работы  с подростками.  
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  Что можно сделать сегодня или предложить новому поколению молодых омичей вограниченных по максимуму и урезанных типовых «хрущевках»?  Ни-че-го. Или, точнее говоря, мало чего. Разве что, поиграть в шахматы. Пинг-понгпогонять и то не везде получится. Поэтому нужно укрупнять клубы, вовлекая в зону ихправовой и материальной ответственности придомовые детские игровые зоны(возможно, иного концептуального и внешнего вида), а также спортивные – хоккейные ифутбольные  поля и площадки.  

  И ничего здесь выдумывать не нужно, ведь именно так это было раньше. Вдостопочтимые советские времена.  Почти в каждом дворе была своя спортплощадка, а к ней бесплатные «приложения» –своя дворовая команда (дружина), своя атмосфера общения и дружбы,состязательности, морального и физического становления и роста.  И… пошло-поехало!  

  Ежедневное «рубилово». Допоздна, до ночи, в любую погоду, в любое время года!  На турнике, в "кашевары", в "казаки-разбойники". А потом - «Кожаный мяч» и «Золотаяшайба». Массовые, популярные, престижные турниры и соревнования. И не междурегионами и федеральными округами (как сейчас), а между домами (или дажеподъездами -!!!!), предприятиями, микрорайонами – это совершено иной уровеньмассового вовлечения подростков  в досуг и спорт.   

  Сейчас – другое дело. Советское наследие частично заброшено, частично уничтожено.Понятно, что все это сегодня стремится к сокращению,  как шагреневая кожа.  

  В Омске практически ликвидирована придомовая инфраструктура. Уничтожена темисамыми «точечными застройками», которыми навсегда оставит след в истории Омскашрейдеро-тилевская "градостроительная инновация": гаражи, многоуровневые боксы,элитные многоэтажки, внаглую отрезанные земельные наделы у детских садов и школ,бесконечные офисные пристрои и торговые центры  «для своих и близких».  

 3 / 5



Молодежь полагает, что Масан в Омске… не востребован!

Автор: Administrator
14.03.2018 23:29

  В итоге досуг омского подростка ограничен… песочницей, автостоянкой и примитивнымнабором железных конструкций.  У наших детей забрали воздух свободы – жизненное пространство, формирующееатмосферу развития, дух командного и коллективного творчества, здоровогоспортивного соперничества. Молодых омичей лишили…  энергии жизни!  

  Тот уровень обсуждения проблемы клубов по месту жительства, который состоялся наэтой неделе в Горсовете, наводит на мысль, что там собрались люди, в основном, неподготовленные, не компетентные и крайне ограниченные в плане профессионального,родительского и даже  жизненного опыта.  

  Особо настораживает уровень осмысления проблематики, изложенный господиномМасаном.  Печально, что свои мысли о принципах и идеологии работы с подростками публичновысказывает человек от этого очень далекий. Более того, многие годы успешнореализующий в масштабах мегаполиса совершенно иной подход.  Уничтожающий!  

  «Закрыть или перепрофилировать треть молодежных клубов» - это говорит человек, вчьих руках опять сконцентрированы городские финансы, и от росчерка пера которого(что бы там не говорили) зависит полнота и своевременность исполнение той или иной  статьи бюджета!  

  Мне видится, что таких антигосударственников, на корню торпедирующих инивелирующих демографические потуги федерального центра и нацлидера, нужногнать из мэрии в шею.  И поганой метлой.  

  Может, на самом деле, хватит местной власти слушать «масанов»?! Или точнее –послушать, послушать, а сделать все по-своему - наоборот???  Не пора ли предложить подросткам и их родителям вкусное и разнообразноесоответствующее духу и потребностям времени досуговое «меню». Не пора ли ктаинствам кухни по приготовлению и реализации доктрины «муниципальноймолодежной политики» привлечь максимальное число реальных подвижников иобщественников Омска?! Не пора ли, отбросив гордыню и злопыхательство обратиться кнезаслуженно забытому  советскому опыту?!  
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  Ведь пока не будут решены элементарные вопросы по восстановлению утраченнойинфраструктуры, по возрождению системы дворовых турниров, по заливке/содержаниюхоккейных-футбольных коробок и площадок в вопросе "молодежной политики" нашеобщество не сдвинется.  С мертвой точки.  Виктор Омский,  специально для «ИА Александра Грасса» 
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